



# Brassband Feuerwehren Bad Schwartau

2007 wurde das Angebot des Bürgermeisters von der Stadt Bad Schwartau angenommen und der Verein unter dem Dach der Feuerwehren in Bad Schwartau neu organisiert.

So wurde aus der „Brassband des TMV Lübeck e.V.“ die „Brassband der freiwilligen Feuerwehren Bad Schwartau“.

Der Schwerpunkt der Konzertmusik ist auf Schlager und Medleys gesetzt, die auf den Bühnen der Umlandgemeinden bei öffentlichen

und privaten Veranstaltungen aller Art gespielt werden.

Mit schwungvollen und populären Hits, Schlagern und Evergreens begeistert die Brassband unter der Leitung des erfahrenden Berufsmusikers Bernd Schmalfeld.

Neue Mitglieder werden je nach ihrem Ausbildungsstand zusätzlich gefördert.

[cay-uwemuttersbach@alice-dsl.de](mailto:cay-uwemuttersbach@alice-dsl.de)